

NOMINATION ECCLESIASTIQUE

Par décision de Mgr l'archevêque, M. Henri Longpré est nommé chapelain des Frères de l'Instruction chrétienne, à Laprairie.

ORDINATIONS

LE dimanche, 25 juillet, fête de l'apôtre Saint-Jacques-le-Majeur, Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, a fait dans la cathédrale les ordinations suivantes :

Prêtres

Pour le diocèse de Montréal : MM. C. Beaudin, E. Binette, A. Deschesnes ;

Pour le diocèse de Fargo : M. J. Trépanier ;

Pour le diocèse de Saint-Boniface : M. J. Gagnon ;

Pour la compagnie de Jésus : RR. FF. F.-X. Bellavance et G. Lebel.

APOSTOLAT DE LA PRIERE

Intention générale pour le mois d'août 1909
approuvée et bénie par Pie X

LES MISSIONS CHEZ LES INFIDÈLES

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour que les infidèles soient évangélisés et ouvrent leur cœur à la grâce.

Résolution apostolique : Je contribuerai par aumônes, efforts, prières, à la propagation de la foi.

CORRES



A Chambre it
vacances ;
ment qui n'

suspendue sur la tête
Car c'est une chose
catholiques que M. G
Chambre avec lui, de
communautés religie
la lutte contre l'Egl
Chambre un projet s
tion, composée cette
républicaine et de l'
un rude assaut ; et l
demandant la suspen
combinaison. Il avai
tion du vote de confia
dement entendues ;
adopté le projet de su

— La manœuvre
escomptent la chute
pas dire que le min
qu'on commence à y
Or un changement
une orientation vers
encore forcément aux
qui se dégage d'un
montre qu'en Italie,
moindre, la politique
la défendre, soit pour